

Lebenshilfe-Team erreicht sein Ziel

Fußballer schaffen bei Turnier in Landshut den Klassenerhalt in der Oberliga

Deggendorf. (da) Nach dem guten Abschneiden beim Hallenturnier in Lappersdorf gab es am Samstag erneut Riesenjubiläum bei den Spielern der Fußballmannschaft der Lebenshilfe-Werkstätten Deggendorf, Metten und Osterhofen: Das Team von Trainer Günther Köstlmeier und Betreuer Herbert Spitzer schaffte erneut den Klassenerhalt in der Oberliga der Lebenshilfe-internen Turniere, ausgerichtet über den Landesverband in Erlangen.

Am Ende stand Rang drei

Grundlagen für die beiden Erfolge der Mannschaft waren das stets gut besuchte wöchentliche Montagstraining im Freien und in der Halle sowie eine Woche Trainingslager in Bad Tölz. Der Oberliga gehören zwölf Mannschaften aus ganz Bayern an. Die Meisterschaftsspiele werden in Turnierform ausgetragen und finden jeweils an zwei Spielorten zu je sechs Teams statt. Auf dem Sportgelände des ETSV Landshut

gab es für das Team der Lebenshilfe Deggendorf gegen Memmingen und Regen jeweils 1:0-Siege und gegen Weißenburg sowie Augsburg Niederlagen. Dies bedeutete Rang drei hinter Augsburg und Weißenburg. Nach dem Schlusspfiff war die Freude riesengroß, denn das gesteckte Ziel, der Klassenerhalt in der Oberliga, war erneut geschafft. Gut gelaunt traten die Deggendorfer die Heimreise an.



Sehr zufrieden sein können die Fußballer der Deggendorfer Lebenshilfe, denn sie haben den Klassenerhalt in der Oberliga geschafft. (Foto: da)